



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB



Weekly Report

気軽に、チャレンジ、Rotary
東京六本木ロータリークラブ会長
令和2年10月5日発行 第643号
2020・2021年度 No.7

本日のプログラム

令和2年10月5日
卓話『英国のEU離脱』
前駐英大使 鶴岡 公二様
場所 グランドハイアット東京

PROFILE

1976年 東大法卒 外務省入省 1978年ハーバードロースクール修土。在ソ連大使館（モスクワ）、在米（ワシントン）、在インドネシア（ジャカルタ）、在英（ロンドン）勤務。外務省にて地球規模課題審議官、国際法局長総合外交政策局長、外務審議官（経済）と内閣官房TPP対策本部政府代表首席交渉官を歴任。2016年6月より駐英大使。2019年12月退職。

クラブからのお知らせ

令和2年9月28日

会長挨拶

だいぶ秋らしいおだやかな気候になってきましたね。

新型コロナウイルス感染症拡大により、昨年度より活動を休止している当クラブの合唱団が今後10月から活動を再開する際のガイドラインを作成し、今月の理事会で承認されました。

今後練習再開となった場合、トラブルや不安を未然に防止し、団員が安心安全に参加するためのガイドラインです。合唱に参加される場合は参考にして、ご参加ください。詳細は週報第642号か、先日メールした第3回理事会議事録をご覧ください。

本日9月28日は、平川さんのイニシエーションスピーチです。8月31日の宮永さんから始まったイニシエーションスピーチもこれで一旦終了となり、10月からはプログラム委員会で調整していただいた方の卓話がスタートします。10月5日は前駐英大使 鶴岡公二様、10月12日はRI第2750地区 福原有一ガバナーが、10月19日は東大教授 加藤泰浩様が、10月26日にはUBSアナリスト 青木大樹様の卓話がありますので、楽しみにしていてください。

また、本日は世田谷社会福祉協議会様より浅田パストガバナーへの感謝状贈呈式がございます。

本日も例会をWebでも参加できるようにライブ中継します。例会場に行かなくても例会を体験できますので、今後出席できない場合などに、是非お試しください。

(記:高柳会長)

幹事報告

本日の幹事報告は以下の3点です。

- 前回の例会でもご案内しましたが、台北国際大会ガバナーナイトが来年6月13日に開催されます。ガバナーナイトの登録は、事務局までご連絡ください。国際大会への登録は各自My Rotaryよりお願いします。
- すでにメールにてお知らせ済みですが、「世界ポリオデー」に際し、「ポリオ根絶チャリティーオンラインコンサート」が開催されます。10月24日(土)18:00~You Tubeにて視聴可能です。
- 2021年3月に開催予定の第7回日台ロータリー親善会議福岡大会は、コロナの影響により中止が決定しました。

【世田谷区社会福祉協議会より感謝状贈呈式】

浅田パストガバナーより、昨年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、あなたのロータリーや国際大会をはじめ多くの行事や活動の中止を余儀なくされたこと、そのような状況下、第2750地区は、貧困や家庭の事情で十分に食事をとることができなかつたり、孤食の子どもたちへの食糧支援を行ったことが報告されました。

食糧支援先の1つである社会福祉法人世田谷区社会福祉協議会から、金澤常務理事事務局長と地域社協課の金安課長がお見えになり、金澤事務局長よりロータリーの食糧支援に対する感謝のお言葉を頂戴し、第2750地区を代表して浅田パストガバナーへ感謝状が贈呈されました。



(記:鈴木幹事)

コーラス同好会からのお知らせ

コーラス同好会は、理事会で承認されましたガイドラインに沿って、練習を再開いたします。

当面は、時間を短縮して毎週例会前11:20～11:50に実施いたします。

ご参加頂ける方には、マスクかフェイスシールドのいずれかの着用をお願いいたします。

各人の意志を尊重して、参加を強制しないこと、ご家族等のご理解やご同意を得ることなどにも留意して、練習を再開し、今後に継続できるように取り組みたいと思います。

次回練習日時は、

10月5日(月)11:20～11:50です。

(発表担当:鶴物会員)

平川 彰会員 イニシエーションスピーチ

令和2年9月28日

皆さん、こんにちは。平川彰と申します。どうぞ宜しくお願ひいたします。

本年1月に東京六本木ロータリークラブに入会させていただきました。

ご推薦いただきました齋藤明子さん、三田大介さんにはこの場をお借りしまして改めて御礼申し上げます。

私は、1959年3月に渋谷区の広尾病院で生まれました。

実家は、佐賀県の曹洞宗のお寺：甘露山大弘寺で、小学生時代にお盆で帰省した時には、門前的小僧習わぬ経を読むで、檀家さん回りをして般若心経を読んだりしていました。その後、住職だった叔父が急逝し、当時高校生だった私が後を継ぐという話になりましたが、叔父の長男（小学6年）が若年ながら経を読む名手だったため親族が後押しするということで、住職にならずにすみました。



家族構成は、妻と3人の男子（33歳、30歳、28歳）の5人家族です。

趣味は、少年サッカーの指導で、長男が小学1年生でサッカーを始めたのを機に私もそのチームのコーチとなり、監督歴27年となります。

3人の子供は私の教え子になります。現マリノスで日本代表ディフェンダーの畠中槻之輔選手が教え子にいたことが少し自慢です。

きき酒も好きで、日本酒は好きが高じて1996年に唎酒師の資格を取ってしまいました。ウイスキーも大好きで、国内では余市、宮城峡、白州、山崎の各蒸留所を回り、海外ではスコットランドのハイランド、ローランド、昨年はアイラ島の全蒸留所とアイルランドの蒸留所を回りました。

座右の銘は「動機善なりや、私心なかりしか」で、昨年まで学ばせてもらっていました盛和塾の稻盛和夫塾長からお話をいただき感銘を受けた言葉・考え方です。

さて、私の経歴をお話しさせていただきます。

サラリーマンだった父の転勤で、小学生時代を名古屋市と大阪の豊中市で過ごし、中学は川崎市、高校は横浜の県立川和高校を卒業し、明治大学商学部に入学しました。川和高校というのは生徒の8割が運動部系の部活動をしている文武両道の高校で、私も高校3年の秋の大会までサッカー部で活動しており、大学に入ってもサッカー同好会に入ってサッカーミーツの生活をしておりました。

大学の同じ練習グランドには元日本代表で元マリノスの木村和司氏もあり、格の違いにショックを覚えながらも楽しくボールを蹴っていました。

そこに現れたのがバンドマンの同級生で、私にしきりに音楽の楽しさを説き、サッカーしか知らないかった私はすっかり感化され、その音楽の舞台演出に興味を持ち、舞台照明の勉強を始めました。

1年後にはサッカーを辞め、照明家の小川昇先生に師事し明治座でスポットライトや新宿文化センターで初めて導入されたコンピューター制御の調光卓を触っていました。また、私を音楽の道に引きずりこんだ同級生と音楽プロデュースの会社を設立し、当時目新しかった学生バンドのコンサートの企画などの活動もしていました。

大学4年になり、私は舞台照明家の道を歩む決心をしました。

そのことを父に伝えようとしたところ父が大腸癌に倒れステージ4と診断されたのです。その父から「普通の会社に就職してくれ」と懇願され、当時音楽プロデュースでお付き合いのあった会社のなかで、絵の出るレコードVHDの開発をしていることに興味をもった日本ビクターに就職をしました。

この後、父親は奇跡的に回復し、言うことを聽かなければよかったですと後悔をしました（笑）

日本ビクターでは、レコードプロモーション、ステレオ製造を経て、秋葉原電気街での営業を務める傍ら、労働組合の東京支部長も務めていました。東京支部には組合員が3000名ほどおり、16時までは営業の仕事、16時からは組合員からの相談を受けるなど忙しくも充実した日々を過ごしていました。

33歳のときに三男が生まれました。

が、すぐに胆道閉鎖症という、肝臓で作られた胆汁が肝臓から流れず黄疸となり肝細胞が破壊され死に至るという病気を発症し、このままだとあと3年の命と宣告をされました。治療法は肝臓移植手術だけで、オーストラリアでの脳死した人から肝臓を貰う脳死肝移植を勧められました。

それには現地での滞在費も含め3000万円ほどかかるということで会社に相談をしました。会社からは「会社の総力をあげてカンパを募るから安心しなさい」と言われました。そこに、ソニー生命から転職の誘いの電話が掛かってきました。頑張れば3000万円稼ぐことが出来る！

自分の子供の治療費は自分で稼ぎたい！という使命感に燃え、会社に辞表を提出し、未知の保険営業の道を歩み始めました。

転職の動機はもう一つありました。

会社に入りしていた保険会社の方から生命保険に加入していたのですが、保険料予算を伝えたところ病気の保障が無いという保険料の辻褄合わせの内容で、三男の入院手術費がまったく出ないという事実に気づき愕然としました。

この時に強く思った、いざというときに必要な保障はきちんと説明して準備していただく！という使命感にも燃えていました。

ソニー生命入社後は、有難いことにビクター時代の上司や同僚の協力もあり、毎年アメリカで開催されるMDRT（世界百万ドル円卓会議）という全世界の保険営業マンの成績上位6%が参加できる会にも毎年参加できるようになりました。

そして、三男の肝臓移植手術にも変化がありました。

国内の病院での生きている人の肝臓の一部を切り取って移植する生体肝移植の成功率があがり、当時、その術例が多かった京都大学医学部付属病院で、生体肝移植手術を受けられることになりました。

3年の順番待ちのうち手術の順番が回ってきました。手術の傷跡が大きくなることなどからドナー（肝臓提供者）は私が務めました。

先に手術を受けた子のドナーを務めたお母さんから「出産と同じくらい痛いよ」と脅かされてドキドキしていましたが、大好きなお酒を3か月前から断ち万全の体調で臨んだこともあり、手術は無事に成功しました。

主治医からは「肝臓の形がキレイで良かった」と褒められました。先にドナーを務めたお母さんからは「これで平川さんも出産出来るね」と褒められました。

逆に私はあの痛みに耐えている女性の偉大さに感服しました。

術後は経過もよく、3か月間の自宅療養後に仕事に復帰しました。

三男は術後、免疫抑制剤を服用しており、感染防止で外出はなるべく避けなさい、怪我をすると治りにくいくらい激しい運動はさせないようにしなさいと主治医から指示をもらっていました。が、長男の影響でサッカーがやりたくてしようがなかった三男を親である私が全責任を持つからと私が監督を務める少年サッカーチームに入れました。大好きなサッカーを始めた三男は、一生服用してくださいと言われていた免疫抑制剤を6年生になる頃には服用しなくてよくなり、サッカーを高校まで続けました。

また、唎酒師の資格取得試験会場で出会った仲間と定期的に日本酒のきき酒会を開催していますが、ある時そこに東京青年会議所（東京JC）の方が参加し、自己研鑽やボランティア活動に興味のあった私は、その方からのお誘いもあり東京JCに入会しました。東京JCでは阪神淡路大震災やナホトカ号重油流出事故などのボランティア活動にも参加させていただきました。またそこでは齋藤明子さんや三田大介さんにお会いでき一緒に活動をさせていただくこともできました。

その後私は、より深くお客様のお役に立ちたいという思いから、数多くの保険会社の保険を取り扱っている独立系代理店最大手の（株）ライフプラザパートナーズに移籍をしました。が、そこが日本生命に買収され子会社になり、お客様のためにやはり独立性の高い代理店で仕事がしたいと思っていたところ、3年前に今の代理店（株）ビルド・バリューの社長から招かれて、今日に至っています。

さて、私は今現在3つの仕事をさせていただいております。

一つ目が先ほど申し上げました保険代理店の株式会社ビルド・バリューで、エグゼクティブパートナーとして、生命保険会社と損害保険会社合計34社の保険の購買代理業をしています。

二つ目が長男と4年前に設立しました株式会社MSAグローバルマネージメントという会社です。ここではマサキスポートアカデミー（MSA）という名称で、サッカー、野球を始めとしたスポーツスクールの企画・運営及びスペインなどへのサッカー留学のサポート、その他、企業の電気料金削減事業を行っています。

この会社は、長男が清水商業高校から湘南ベルマーレを経てガスパ草津にお世話になりながらすぐにクビになり、その後いくつかのサッカースクールのコーチを経験し、自分の理想とする子供たちの育成システムを作りたいと設立した会社で、私は取締役として営業、経理、総務を担当しています。

今現在スクールは、関東に4か所（横浜、相模原、町田、市原）北海道に4か所（札幌×2、苫小牧、室蘭）の計8か所で展開をしています。

三つ目は、株式会社アトス・インターナショナルというバンドマンだった大学の同級生が創業した音楽、落語、競馬などの番組をスカパーという衛星放送で配信している会社の社外取締役です。ここは設立当初は楽器の教則本やコンサートなどのDVDを出版する会社でしたが、衛星からの番組配信を手掛けるタイミングで昔のよしみで手伝って欲しいと頼まれ社外取締役として15年ほど前に参画しました。

以上をもちまして私のイニシエーションスピーチを終了させていただきます。

皆様今後とも何卒宜しくお願ひ致します。

ご清聴有難う御座いました。

ニコニコBOX情報

関根 美樹さん（ガバナー事務所）

アサダさまには本当にお世話になりました。今後も末永くよろしくお願ひ致します。六本木RCの皆様今回は楽しみに参りました。

安部 義彦さん

平川彰さんの卓話、楽しみにしております。

浅田 豊久さん

世田谷社会福祉協議会さん今日はようこそお越し頂きました。感謝！

門田 真乍子さん

ご見学・友人の千葉まきこさんをご紹介いたします。ご職業はフラワーアーティスト 私の神社大極拳の師匠です

柏原 玲子さん

平川さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。どうぞ、宜しくお願ひ申し上げます。

大橋 裕治さん

平川さんのイニシエーションスピーチを楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

齋藤 明子さん

平川さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。

杉本 潤さん

平川さん、イニシエーションスピーチ、楽しみにしています。

鈴木 聰子さん

平川さん、お待たせしました。本日は宜しくお願ひします！

鳥居 正男さん

気持ちのよい秋晴です。皆様お元気に一週間お過し下さい。

平川 彰さん

本日はイニシエーションスピーチをさせていただくことになりました。皆様どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

9月28日 合計 31,000円 累計 282,000円

9月28日のお食事

東京六本木ロータリークラブ

Menu

Porcini mushroom soup, sautéed foie gras, toasted hazelnuts
ポルチーニ茸のスープ フォアグラのソテー ヘーゼルナッツトースト

Pan-fried sea bream, tomato confit and artichoke
Crispy potato ravioli, balsamic vinegar sauce
真鯛のボアレ トマトコンフィとアーティチョーク
クリスピーナボテトラビオリ バルサミコ酢のソース

Vegetable salad
野菜サラダ

Apple pie, vanilla ice cream
アップルパイ バニラアイスクリーム

Coffee
コーヒー

2020年9月28日(月) 2階 レジデンスバジル
グランドハイアット 東京



9月28日の例会出席率(暫定)

- 会員の例会出席数(出席率) 33名(67%)
- ゲスト・ビジターの参加者数 5名

※メーフィヤップを含めていない暫定の人数です。

次回のプログラム

令和2年10月12日
ガバナー公式訪問（愛宕RC合同例会）
RI第2750地区 福原 有一ガバナー
場所:グランドハイアット東京